

La Russie a rejeté l'entrée de navires de l'OTAN dans la Baltique



Moscou, 19 avril (RHC)- La Russie a rejeté l'entrée de navires de l'OTAN dans la Baltique à cause de l'impact positif des actions de Moscou en Syrie et au Venezuela.

Le premier président du comité de défense de la Douma, la chambre basse du parlement russe, Alexander Sherin, a relevé que les réussites de son pays ont freiné les tentatives des terroristes de renverser les autorités de Damas et évité une agression militaire contre le Venezuela.

Alexander Sherin a estimé que les États-Unis n'ont pas réussi à provoquer des coups d'état éclairés dans ces deux pays et qu'actuellement Washington prétend montrer au moins un peu de force au Kremlin.

Le premier président du comité de défense de la Douma a considéré aussi qu'il est impossible d'exercer une influence psychologique sur le gouvernement russe avec de tels déplacements de l'OTAN dans la Baltique.



Radio Habana Cuba